

# Polsek Cibatu dan PT. AMB Berkomitmen Tingkatkan Keamanan Wilayah Bersama di Bulan Ramadhan

Cibatu - [CIBATU.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIBATU.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 5, 2024 - 09:17



PURWAKARTA - Dalam upaya proaktif untuk meningkatkan keamanan wilayah, Polsek Cibatu telah mengintensifkan kolaborasi dengan tim keamanan PT. AMB. Pada Rabu, 03 April 2024, personil piket Polsek Cibatu turut serta dalam kegiatan tersebut di kantor PT. AMB yang berlokasi di Desa Cibatu.

Dalam sebuah pernyataan, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan menyatakan, "Kami bersama-sama dengan tim keamanan PT. AMB berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga. Kolaborasi ini merupakan langkah positif dalam memperkuat ketahanan keamanan di wilayah kami."

Pertemuan tersebut difokuskan pada peningkatan kewaspadaan terhadap potensi ancaman keamanan di sekitar PT. AMB. Personil Polsek Cibatu dan tim keamanan perusahaan saling bertukar informasi terkait taktik pencegahan serta perubahan situasi keamanan yang mungkin terjadi.

"Dengan sinergi yang lebih erat antara kepolisian dan sektor swasta, kami berharap dapat merancang strategi yang lebih efektif dalam menjaga keamanan masyarakat dan fasilitas industri," tambah Kapolsek Cibatu.

Langkah-langkah konkret juga dibahas, termasuk peningkatan patroli bersama dan penerapan sistem keamanan yang lebih canggih. Kesepakatan rutin untuk melakukan pertemuan koordinasi diharapkan dapat menjaga keberlanjutan komunikasi dan tindakan bersama.

Pentingnya peran masyarakat juga ditekankan dalam pernyataan tersebut. "Kami mengajak seluruh masyarakat Desa Cibatu untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan memberikan informasi apabila menemui situasi yang mencurigakan. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," tandasnya.

Kerjasama yang semakin erat antara Polsek Cibatu dan PT. AMB diharapkan menjadi model positif dalam penguatan keamanan lokal, menciptakan fondasi kuat bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama di wilayah tersebut.